Das Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung fördert die Anschaffung von CO2-Ampeln in der Kindertagesbetreuung.

Aerosolpartikel spielen eine wichtige Rolle bei der Verbreitung von SARS-CoV-2 Viren. Die regelmäßige Lüftung über die Fenster, ist einer der wichtigsten Maßnahmen zur Reduzierung der Virenmenge in der Luft sowie zur Aufrechterhaltung einer gesunden Raumluft. Der CO2-Gehalt in der Luft ist hierbei wichtiger Indikator. CO2-Ampeln messen den CO2-Gehalt in der Luft und weisen aus, wann ein Raum gelüftet werden muss. CO2-Ampeln sind ein Baustein der Hygienekonzepte in den Kindertagesstätten.

Für die Kindertageseinrichtungen der Stadt Bismark (Altmark), wurden 59 Co2-Ampeln für die Betreuungsräume beschafft. Die Anschaffungskosten wurden auf der Grundlage der "Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung der Anschaffung und Inbetriebnahme von CO2-Ampeln in Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflegestellen" zu 100 % gefördert.



#moderndenken

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung